



Das Dach auf dem Anbau ist jetzt komplett gedeckt.

(Foto: Wiederrecht)

## FEUERWEHRGERÄTEHAUS

# Schnelle Fortschritte beim Ausbau

**SIPPERHAUSEN** ■ Schippen, hämmern, bohren, nageln: Im Sipperhäuser Feuerwehrgerätehaus geht es derzeit hoch her. Denn das Haus wird erweitert, und über 30 freiwillige Helfer packen mit an. Am Samstag starteten einige von ihnen eine konzertierte Aktion: Sie nahmen eine Zwischenwand heraus und deckten das Dach fertig, womit sie bereits am Freitag begonnen hatten.

### Eigenregie

Uwe Clobes, der Feuerwehrchef, erzählt, daß man an die Gemeinde herangetreten sei zur Errichtung eines weiteren Gruppenraumes. Diese habe sich dann bereit erklärt, wenn

die Arbeiten in Eigenregie ausgeführt würden, sämtliche Materialien zur Verfügung zu stellen.

„Vor zwei Wochen haben wir angefangen“, so Clobes. Herbert Riemenschneider und Armin Hinkelbein leiten den Ausbau, führen ein Arbeitsbuch über alle Tätigkeiten.

Auch viele Rentner hätten sich bereit erklärt, ihre Arbeitskraft zur Verfügung zu stellen, so Clobes. Dies sei alles nur möglich, weil der Zusammenhalt in dem kleinen Ort gut sei. „Die Gemeinschaft funktioniert.“ Und weil alles so gut klappt, ist er auch optimistisch, was den Zeitplan angeht: „Wir hoffen auf Fertigstellung und Übergabe im Herbst.“ (wd)